



Objet : Reprise progressive de l'école

le 29/05/2020

Dans le cadre du conseil de dé confinement, il a été acté que tous les enfants dont les parents en faisaient la demande seraient au moins 2 jours par semaine à partir du 02 juin. L'accueil au mois de mai a été rassurant, instructif et les enfants ont pris du plaisir à retrouver amis, enseignants, jeux, travaux... Le protocole a été adapté pour répondre aux injonctions et consignes de nos supérieurs : tendre vers 15 par groupe, 5 groupes pour 101 retours d'enfants, les prioritaires à 100 % (33), les non-prioritaires en alternance (68).

Pour rappel, le fonctionnement se base sur 5 fondamentaux : 1- Le maintien de la distanciation physique, 2- L'application des gestes barrière, 3- La limitation du brassage des élèves, 4- Le nettoyage et la désinfection des locaux et matériels, 5- La formation, l'information et la communication...

Les enfants seront accueillis dans des groupes, affectés à une salle, à une entrée, à une sortie, à un service de récréation et de cantine. Nous avons basculé, jusqu'à cette fin d'année scolaire, sur un **fonctionnement à 4 jours** puisqu'il n'y aura pas d'activités TAP (**09h00-12h00 ---- 13h30-16h30 tous les jours**). La plupart des élèves ne reprendront qu'à mi-temps 2 jours par semaine : Voir tableau en annexe.

Restauration :

La restauration est assurée sur place, plats chauds, service individuel assuré à l'assiette dans le respect de la distanciation physique. Des serviettes de tables jetables seront fournies. Il y a 2 services.

Premier service : Prioritaires (12h00). Deuxième service : Non Prioritaires (12h45). Nous tolérerons éventuellement un en-cas individuel et frugal pour la récréation pour les plus jeunes.

Accueil périscolaire :

La garderie est « réservée aux prioritaires ». Merci de contacter Chat Perché. (05 49 29 58 41)

Bus : Les bus circulent normalement.

Rappels : Il est important de comprendre que la responsabilité de chacun est engagée, dans cette reprise, à commencer par la vôtre :

Vous vous engagez à prendre la température de votre enfant avant de partir le matin et de le garder à la maison si cette dernière est supérieure à 37,8°. A la moindre apparition de symptômes, l'école doit être avertie et votre enfant isolé. Si des symptômes apparaissent à l'école, votre enfant sera isolé et vous serez contacté pour venir le chercher.

Votre enfant doit connaître et être capable de respecter les gestes barrière : vous avez un rôle actif dans l'acquisition et le respect des gestes barrière qui doivent être la règle, à la maison également. Vous devez leur fournir des paquets individuels de mouchoirs jetables.

Les enfants doivent avoir leur matériel à l'école et il y restera. Il n'y aura plus de prêt et l'utilisation de matériel collectif sera très limitée (car désinfection obligatoire après). De même les jeux de cour seront utilisés de manière très restrictive. Les élèves pourront avoir un jeu personnel dans leur cartable. Par ailleurs, il est désormais interdit aux parents de pénétrer dans l'école.

Les enseignements seront dirigés essentiellement sur les prérequis attendus. Attention, un rythme individuel est différent d'un rythme collectif.

Les enfants qui ne reviennent pas seront en distanciel. Le distanciel sera maintenu pour les enfants en alternance : les retours de travaux sont à effectuer à l'adresse de l'école : ce.0790758V@ac-poitiers.fr

Nous avons bien conscience des complications que cela induit pour vous. Cet accueil ne satisfait pas les professionnels que nous sommes. Nous espérons que la rentrée de septembre sera normale. Sachant compter sur votre entière collaboration et votre compréhension, respectueusement.

Pierrick Marquet